



校長室通信



No.34

R2. 7. 31

7月27日～30日

学部別に学校見学会を開催しました

例年よりも2ヶ月遅くなりましたが、来年度、本校への入学等を考えられている子供たちの保護者や関係者を対象に学校見学会を行いました。今年度は、新型コロナウィルス感染症防止のため、見学対象者を限定して学部別の実施となりました。学校概要説明の後、学習活動の様子や学校施設の見学を行いました。また、



廊下からの授業見学
(R2.7.27)

随時、質問等を受け、本校の教育に対する理解を深めていたく機会となりました。また、9月には体験入学も予定しています。



学校概要説明の様子
(R2.7.27)

令和2年度 体験入学

- 実施日：9月の指定日に学部別で実施
- 申込み締切日：8月24日（月）
- その他：受付後、改めて連絡いたします。
詳細は、HPでご確認ください。



作品展示

生徒用玄関ホールで中学部美術（Aグループ）の授業で制作した作品が展示されています。

「等身大の自分」です。



～創立30周年を迎えて～ たちばな 思い出のアルバム27

開校以来、本校の校外学習も学部や学年の子供たちの実態や課題に応じて多様な形態で実施されてきています。平成7年度、高等部では、白崎までのロングハイキング（H7.9.13～14）が行われました。学校から白崎（由良町）までの歩行です。途中、保護者の方の協力を得ながら昼食休憩等をとりながら移動したそうです。大きな達成感と充実感が得られたこと思います。（※右の写真は一部加工しています。）



ゴールの宿泊地
(由良町大引)